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Kleine Anfrage
der Abgeordneten Christine Ostrowski, Dr. Gregor Gysi und der Fraktion der PDS

Sozialer Wohnungsbau — 3. Förderweg/einkommensorientierte Förderung —
alte Bundesländer

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie hoch beziffert bzw. bezifferte sich das ausgereichte Fördervolumen
(für 1999 der Bewilligungsrahmen) des 3. Förderweges im sozialen
Wohnungsbau in den Jahren 1994, 1995, 1996, 1997, 1998, 1999 und wie
viele Wohneinheiten/Eigenheime wurden bzw. werden damit jeweils
gefördert; getrennt nach Bundesländern?

2. Wie beziffert bzw. bezifferte sich der durchschnittliche Förderbetrag je
Quadratmeter Wohneinheit/Eigenheim in den Jahren 1994, 1995, 1996,
1997, 1998, 1999?

3. In welchen Bundesländern konnten bzw. können die Fördermittel des
3. Förderweges im sozialen Wohnungsbau mit Landesmitteln kumuliert
werden und wie hoch beziffert bzw. bezifferte sich das von den Ländern
in den Jahren 1994, 1995, 1996, 1997, 1998, 1999 jeweils zur Verfügung
gestellte Fördervolumen?

4. Wie hoch beziffert bzw. bezifferte sich unter Berücksichtigung der ent-
sprechenden Landesmittel insgesamt der durchschnittliche Förderbe-
trag je Quadratmeter Wohneinheit/Eigenheim in den Jahren 1994,
1995, 1996, 1997, 1998, 1999?

5. Wie hoch beziffert sich der durchschnittliche Betrag, der von den Zu-
wendungsempfängern im Rahmen der einkommensorientierten Förde-
rung selbst bereitgestellt wurde; getrennt nach Bundesländern?

Berlin, den 17. August 1999

Christine Ostrowski
Dr. Gregor Gysi und Fraktion


